

En la sierra no hay mucha presencia del gobierno, ni siquiera hay empleados de gobierno, equipamiento pertinente y suficientes como para que las leyes sean conocidas y aplicadas. sobre el tema del agua, hacen falta obras de conservacion de suelos para retener el agua y nieve, que genere mas microbiota del suelo y asi exista mas vida que ayude a infiltrar mejor el agua en acuíferos.

sobre lo forestal, falta que contraten personal capacitado porque no existe, los municipios hacen lo que quieren y el narcotrafico ignorante deforesta con ayuda de los ejidos coludidos con ellos. respecto al cambio climatico lo que hace fata es aumentar la cobertura vegetal y usar biodiesel de girasol, porque lo demas es de caracter nacional y mundial, el clima no nace en un solo pais. proteger la biodiversidad implica apoyar mas a la conanp y conabio que rentan oficinas viejas.

los estudios y tramites para el ordenamiento territorial deben ser apoyados por el RAN y SEDATU, asi como el tribunal agrario.